

# Elternbrief

Juli / August 2022



Liebe Mamas, liebe Papas,

wieder neigt sich ein Krippenjahr dem Ende zu.

Wir freuen uns wirklich sehr darüber, dass vieles in diesem Jahr wieder stattfinden konnte, auf das wir in den letzten beiden Jahren hatten verzichten mussten. Wir durften gemeinsame Zeit auf dem Familienfest verbringen, welches der Elternbeirat so wunderbar organisiert hatte. Kinder, die bald in den Kindergarten wechseln, konnten gemeinsam mit uns erste Kindergartenluft schnuppern. Es war uns möglich einen Elternabend auszurichten und auch einen gemeinsamen Jahresabschluss wird es geben. Aber nicht zuletzt konnten wir uns alle endlich wieder mit einem Lächeln begegnen, welches wieder sichtbar war.

Wir hoffen inständig, dass es weiter in Richtung Normalität geht und wir auch im nächsten Krippenjahr weitermachen können wie bisher.

Ein großes Dankeschön geht an unsere Eltern, die sich für unseren Elternbeirat engagiert haben: Alexander Maiberger, Patricia Klissenbauer, Julia Langsfeldt, Meike Horsch & Judith Zahn.

Bevor es nun bald in die Sommerferien geht, möchten wir Ihnen gerne noch ein paar Infos mit auf den Weg geben.

### Elternabend zum Thema Zahnhygiene

Wir möchten uns ausdrücklich für das große Interesse Ihrerseits an unserem Elternabend bedanken. Wir haben uns wirklich sehr über die rege Teilnahme gefreut. Wie Sie bereits sehen konnten, hat das Praxisteam Kaiser aus Stockstadt für alle Kinder Zahnbürsten, Zahnputzbecher, Zahncreme und einen zahnärztlichen Kinderpass mitgebracht. Damit sind alle Kinder für eine gute Mundhygiene ausgestattet. Viel Spaß beim Putzen. ☺

### Jahresabschluss / Abschied der Großen

Wie bereits in der Jahresplanung bekannt gegeben, findet am Donnerstag, den 11.08.22 unser Jahresabschluss und der Rauschmiss unserer „Großen“ statt. Hierzu sind all unsere Sonnenscheinfamilien eingeladen. Beginn wird um 09:30 Uhr sein und enden werden wir um 12:30 Uhr. Ab dann ist die Krippe geschlossen und wir gehen in die Sommerpause. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte unserer Einladung, die in Kürze folgt.

### Leeren der Spinde und Schubladen

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die Schränke in der Garderobe und die Schubladen im Bad leer sein sollen, damit wir diese reinigen können. Bitte bringen Sie hierfür eine Tasche mit. Nehmen Sie alle Kleidungsstücke über die Ferien mit nach Hause und bringen Sie diese im September wieder der Jahreszeit entsprechend mit.

### Aktion Tierschutzorganisation

Aus organisatorischen Gründen des Gnadenhofes, war es uns in diesem Jahr leider nicht möglich diese mit Spenden zu unterstützen. Wir möchten dies in naher Zukunft nachholen und uns für eine Tierschutzorganisation einsetzen.

### Handyverbot

Wir möchten erneut auf das Handyverbot in unsere Einrichtung hinweisen. Bitte nehmen Sie sich zum Bringen und Abholen ausschließlich Zeit für ihr Kind. Über die entgegengebrachte Aufmerksamkeit und Zeit wird sich Ihr Sohn oder Ihre Tochter freuen.



## Start des Krippenjahres 2022/2023

Frisch erholt und mit etwas Sommerbräune im Gesicht starten wir am Dienstag, den 06.09.2022 in das neue Krippenjahr.

Wir hoffen sehr, dass wir auch im Herbst wieder voll durchstarten können ohne dass uns die Pandemie erneut einen Strich durch die Rechnung macht.

All unseren Familien wünschen wir eine schöne Sommerzeit mit vielen tollen Momenten und ausreichend Erholung.

Liebe Grüße, Euer Sonnenschein – Team.

